

Popularité 755. Le service devient de plus en plus populaire et plusieurs  
du service. hommes se rengagent pour un deuxième et un troisième terme. Sur  
259 hommes dont le temps expirait en 1891, 141 se sont engagés de  
nouveau immédiatement, et 32 sont revenus.

Grandeur 756. La grandeur moyenne du corps, actuellement est de 5 pieds  
moyenne.  $9\frac{1}{2}$  pouces et la mesure moyenne de la poitrine de  $38\frac{1}{4}$  pouces.

Dépôts 757. Les hommes du corps de police ont déposé durant l'année en  
faits par le moyenne \$16,582 dans les caisses d'épargnes du gouvernement, et  
corps dans de plus, une somme considérable a été déposée dans d'autres banques.  
les caisses d'épargne. Quelques-uns des hommes qui laissèrent le corps de police à la fin  
de l'année, avaient à leur crédit lors de leur départ un montant  
variant de \$600 à \$900.

Nombre 758. En 1891, 721 causes criminelles et autres furent jugées, la  
de causes plupart de ces causes étaient pour des offenses contre la loi des  
jugées, liqueurs et l'ordonnance des feux de prairies.  
1891.

---